

Bericht über den Erasmus Aufenthalt in Bari an der Aldo Moro Universität



Vom 15. bis 21. April 2024 hatten wir die außergewöhnliche Gelegenheit, im Rahmen des Erasmus-Programms die Aldo Moro Universität in Bari zu besuchen. Diese Reise bot nicht nur akademische

Bereicherungen, sondern auch kulturelle Erlebnisse, die uns nachhaltig beeindruckten.

Ein Höhepunkt unseres Aufenthalts war die Gelegenheit, einen Vortrag zu halten. Die Vorbereitung und der eigentliche Vortrag stellten eine wertvolle Erfahrung dar, da wir unsere Arbeit vor einem internationalen Publikum präsentieren und anschließend in Diskussionen vertiefen konnten.



Neben den akademischen Aktivitäten hatten wir auch die Möglichkeit, Bari mit seinen engen, verwinkelten Gassen und einige der kulturellen Schätze der Region zu entdecken. Wir besuchten Matera, eine der ältesten Städte der Welt, bekannt für ihre in den Felsen gehauenen Sassi. Die einzigartige



Architektur und die reiche Geschichte Materas hinterließen einen tiefen Eindruck und vermittelten uns ein Gefühl für die lange Geschichte und Kultur der Region. Ein weiterer Ausflug führte uns nach Alberobello, berühmt für seine Trulli. Diese traditionellen Bauten mit ihren kegelförmigen Dächern sind ein UNESCO-

Weltkulturerbe und boten faszinierende Einblicke in die lokale Baukunst und Lebensweise.



Der Aufenthalt in Bari an der Aldo Moro Universität war eine äußerst bereichernde Erfahrung.

Die Kombination aus akademischem Austausch und kulturellen Erlebnissen machte diese Woche unvergesslich. Wir sind dankbar für die herzliche Gastfreundschaft und die vielen wertvollen Eindrücke, die wir mit nach Hause nehmen konnten. Dieser Austausch hat nicht nur



unser akademisches Wissen erweitert, sondern auch unser Verständnis und unsere Wertschätzung für die italienische Kultur vertieft.

Wir freuen uns auf zukünftige Kooperationen und hoffen, dass weitere Studierende die Möglichkeit erhalten, ähnliche Erfahrungen zu machen.

Johann Feodorow & Daniela Wernisch

Report on the Erasmus stay in Bari at the Aldo Moro University



From 15 to 21 April 2024, we had the extraordinary opportunity to visit the Aldo Moro University in Bari as part of the Erasmus programme. This trip offered not only academic enrichment, but also

cultural experiences that left a lasting impression on us.

One of the highlights of our stay was the opportunity to give a lecture. The preparation and the actual lecture were a valuable experience, as we were able to present our work to an international audience and then discuss it in greater depth.



In addition to the academic activities, we also had the opportunity to discover Bari with its narrow, winding streets and some of the cultural treasures of the region. We visited



Matera, one of the oldest cities in the world, famous for its Sassi carved into the rock. The unique architecture and rich history of Matera left a deep impression and gave us a sense of the region's long history and culture.

Another excursion took us to Alberobello, famous for its trulli. These traditional buildings with their conical roofs are a



UNESCO World Heritage Site and offered fascinating insights into the local architecture and way of life.

The stay in Bari at the Aldo Moro University was an extremely enriching experience. The combination of academic exchange and cultural experiences made this week unforgettable. We are grateful for the warm hospitality and the many valuable impressions we were able to take home with us. This exchange not only broadened our academic knowledge, but also deepened our understanding and appreciation of Italian culture.



We look forward to future collaborations and hope that other students will have the opportunity to have similar experiences.

Johann Feodorow & Daniela Wernisch